

小海高等学校生活指導係発行

青少年の非行・被害防止全国強調月間

校内にもポスターが掲示してありますが、7月は上記のキャンペーンが全国各地で行われます。3日の月曜日には「明るい社会を作る会」の皆さんや役場の方が小海駅、馬流駅、高岩駅でチラシとティッシュを配りながら啓発活動を行っていました。子どもの性被害の防止やインターネット利用にかかわる非行や犯罪の防止、薬物乱用対策などを重点項目として青少年の健全育成を応援していただきます。

電車の到着を待つ間、高岩駅の近くに住んでいるこの会の方と話をしました。「昔（10年以上前）と比べると小海高校は本当に良くなりましたね」と話してくれました。過去の工芸室の窓からを見てみると、ちょうどこの時期、生活指導主任の先生がこの会の方との会話を紹介しています。今から実に25年ほど前ですが、ホームで暴力を振るっていた生徒を止めたことや、駅舎が火事になりそうになったことなどを話され、その頃に比べると見違えるほどよくなったと話してくれたそうです。

地域から信頼される学校を目指して必死になって取り組んだ先生方と、それに応えて誠実な学校生活を送った生徒たちの努力の成果が現在の小海高校の姿なのです。梅雨が明ければ季節は夏本番に向かい、気分も開放的になりがちです。軽率な気持ちから犯罪に巻き込まれてしまったり、判断を誤って正しくない行動を起こしてしまわないように十分に注意して、夏休みまでの生活を送ってください。



定期券の期限切れに注意

4月に行った定期券調査では3ヶ月定期を購入した人が最もたくさんいました。近々それぞれのクラスで定期券調査をしてもらう予定ですが、有効期限を確認して早めの購入をしてください。以前も連絡してもらいましたが、定期券は金券です。扱いに注意してください。

また、夏休みにアルバイトを行う人は、届けを7月18日（火）までに提出してください。1年生も可能になりますが、担任、保護者とよく相談の上アルバイト届け提出後、夏休みに入ってから始めてください。「アルバイト届」は工芸室にあります。必要な生徒は取りに来て下さい。